
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 12.01.22 

Der Oberbürgermeister  

 
 

Niederschrift 

 
 
 

     
 Sitzung - BA-SFM/Z006(VII)/22 

Gremium     

 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     

     
Betriebsausschuss 

Stadtgarten und Friedhöfe 
Magdeburg 

Montag, 
10.01.2022 

Franckesaal 15:00Uhr 16:25Uhr 

     
     
     

Tagesordnung: 

 
 

  Öffentliche Sitzung  
  
  

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  
  

2 Bestätigung der Tagesordnung  
  
  

3 Genehmigung der Niederschrift vom 17.11.2021 - öffentlicher Teil  
  
  

4 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
Vorsitzender 

Jörg Rehbaum  
 
Mitglieder des Gremiums 

Jürgen Canehl  
René Hempel  
Ronny Kumpf  
Tim Rohne  
Barbara Jutta Tietge  
Dr. Thomas Wiebe  
 
Beschäftigtenvertreter 

Ralf Blitz  
Eva Fischer  
 
Geschäftsführung 

Ines Glauer  
 
Verwaltung 

Frau Andruscheck, EB SFM 
Frau Mittendorf, FB 01 
 
 



3 
 
 Öffentliche Sitzung  
 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 
 

 
Herr Rehbaum eröffnet die Sitzung. Er stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß 
einberufen wurde und mit 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig ist. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
 
Abstimmung: 8 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 0 - Enthaltungen 
 
 
Die Tagesordnung wird ungeändert beschlossen.  
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 17.11.2021 - 

öffentlicher Teil 
 

 
 
Abstimmung: 6 – Ja-Stimmen 0 – Nein-Stimmen 2 - Enthaltungen 
 
 
 
Die Niederschrift zur Sitzung vom 17.11.2021 – öffentlicher Teil – wird ungeändert beschlossen.  
 
 
 
4. Verschiedenes  

 
 
1. Begrünung Gabionenwand Europaring 
 
Stadtrat Canehl bezieht sich auf den Antrag A0214/19 – Klimabaum-Allee für den Europaring – 
und fragt den Umsetzungsstand zur Begrünung der Gabionenwand an.  
 
Frau Andruscheck berichtet, dass eine Begrünung von Seiten des Tiefbauamtes abgelehnt 
wurde. 
 
Herr Rehbaum wird den Sachstand vom Leiter des Tiefbauamtes abfordern.  
 
 
2. Sitzungsbeginn 
 
Stadtrat Dr. Wiebe kritisiert den mit 15:00 Uhr sehr früh angesetzten Sitzungsbeginn dieser 
Sondersitzung. Dies häufe sich auch in anderen Gremien führe zu Problemen mit dem 
Arbeitgeber. Eine solche Regelung dürfe lediglich die Ausnahme sein. 
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Stadtrat Hempel spricht sich für einen frühzeitigen Sitzungsbeginn aus. 
 
Herr Rehbaum empfiehlt, diese Problematik im Stadtrat zur Diskussion zu stellen.  
 
3. Anfrage zum A0149/21 – Baumbestand auf städtischem Grund und Boden retten! 
 
Auf Anfrage des Stadtrat Dr. Wiebe berichtet Frau Andruscheck, dass das 
Wiederbepflanzungskonzept „Otto Bäumt sich auf“ die Grundlage für die weitere Arbeit bilde.  
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Jörg Rehbaum Ines Glauer 
Vorsitzender Schriftführerin 
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